



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/40/574

S/17418

23 agosto 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo período de sesiones
Tema 35 del programa provisional*
POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO
DE SUDAFRICA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

Carta de fecha 22 de agosto de 1985 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Jamaica ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunto el texto de una declaración formulada por el Excelentísimo Señor Hugh Shearer, Viceprimer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores de Jamaica, sobre la situación en Sudáfrica.

Le quedaría muy agradecido si tuviera a bien hacer distribuir dicha declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 35 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) L.M.H. BARNETT
Embajador
Representante Permanente de Jamaica
ante las Naciones Unidas

* A/40/150.

ANEXO

Declaración formulada por el Viceprimer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores de Jamaica sobre la situación en Sudáfrica

Jamaica se opone de manera inquebrantable al sistema de apartheid. Consideramos que se trata de un sistema aborrecible, inmoral y contrario a la civilización, y estamos convencidos de que no podrá haber estabilidad ni desarrollo real en esa parte del mundo hasta que el régimen racista de Pretoria y la injusticia masiva a la que denomina apartheid sean erradicados de ese infortunado país. Nos conmueven profundamente los padecimientos del pueblo sudafricano, al que apoyamos en su constante protesta contra la opresión brutal de que es objeto.

Es interesante observar que en los últimos meses han aumentado considerablemente tanto la conciencia del público sobre el apartheid como las expresiones públicas de oposición a este perverso sistema.

Las vagas promesas del Gobierno sudafricano y los cambios superficiales en el repudiable sistema de apartheid nos resultan totalmente inaceptables. Es necesario que se introduzcan cambios positivos, que se desmantele el sistema de apartheid y que se dé a los africanos negros de Sudáfrica el derecho al voto con arreglo al principio de un voto por persona. Es necesario aplicar y mantener todas las formas eficaces de presión contra el Gobierno racista opresivo de Sudáfrica, para que llegue a su término el sistema execrable que lleva el nombre de apartheid.

Espero sinceramente que el despertar de la conciencia internacional sobre esta cuestión permita alcanzar rápidamente una solución justa en Sudáfrica, sin que se intensifique el nivel de represión y derramamiento de sangre, de que ha habido claros indicios en los últimos meses.

